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9月4日，公主岭消防救
援大队深入辖区工厂开展消
防安全检查。大队监督检查
人员重点检查了单
位的消防安全疏散
通道、安全出口是
否通畅；疏散指示
标志、应急照明设
施是否配备完好。

通过此次检查，有效提高辖区
工厂员工的消防安全意识。

／牛飞

公主岭市消防救援大队深入辖区工厂
开展消防安全检查

公告
致以下各位客户：

由于您未能按照同我司签订的《商品房预定合同》约定按时交纳
房款，故我司按前述协议的约定与您解除《商品房预定合同》。
请您于接到本通知之日起2日内到我司办理相关退房手续。

吉林省旗盛房地产开发有限公司
2020年9月7日

长春融创洋浦壹 挞定名单
房号 客户姓名 认购日期 身份证号
18-3-1615 卢纬奇 2020/5/5 220 302********0684

6个月大的小皓程此刻正躺在
病床上，因为被确诊为罕见的克鲁
宗综合征，头颅缝过早闭合引发头
颅比较长，幼小的他正承受着或许
很多人都不曾经历的痛苦！小皓
程的病情也让这个普通家庭负债
累累，不过一家人还是以积极的心
态去面对病魔，“只要孩子能康复，
我们就算再苦再累都是值得的！”
孩子母亲朱晓波说。

朱晓波一家现在长春合隆镇租
房居住，“孩子出生时身体一切都挺
正常的，但孩子3个月左右时，我们
发现孩子的头颅长得特别快，比较
长，和其他正常的孩子不一样。对
此我们赶紧领孩子去医院查看，当
时也没有检查出啥病，医生说可能
是缺钙导致的，我们也没想太多！”
朱晓波说。

从第一次领孩子去医院检查回
到家后，孩子的头颅还是继续快速
增长。朱晓波说，今年6月9日，他
们又来到吉大一院查看，这时孩子
便确诊为罕见的克鲁宗综合征，主
要表现就是头部畸形，当时医生说
病情应该是由遗传基因导致的。对
此医生表示需要做开颅手术，但因
孩子太小当时做不了，得等孩子大
一些根据情况治疗。

最终在朋友的推荐下，朱晓波

决定领孩子到南京医科大学附属儿
童医院治疗。可屋漏偏逢连夜雨，
就在他们要出发前，孩子父亲又突
发车祸。

“我们当时准备8月初去南京，
但孩子父亲在开车拉活时出意外撞
马路牙子上了，导致腰椎第三节被
压扁，最好的方法就是手术治疗。
但当时家里给孩子看病的钱都是借
的，孩子父亲最终选择用药进行保
守治疗！”朱晓波说。

在安顿好孩子父亲后，8月20
日，朱晓波和姐姐领孩子前往南
京。朱晓波说，孩子在南京经过检
查后，情况更加严重了，孩子除了头
部畸形外，还有脑积水，整体治疗需
要进行多次手术。

根据治疗方案，9月3日，小皓
程已做完脑积水引流手术。朱晓波
说，手术非常成功，这个手术大概就
是从头部下个引流管，下到腹腔里，
让积液下到腹腔慢慢吸收，引流管
是终身携带的。目前孩子会在医院
观察半个月左右，然后可以回家休
养两三个月，没有其他问题后，再进
行下一步的治疗。

朱晓波说，下一步的治疗比较
关键，要对孩子进行开颅手术，进行
颅骨重建，开颅手术根据情况可能
要先后进行两次，已解决孩子现有

头部畸形等问题，并让孩子的智力
得到正常发育。这两次手术如果成
功，那么等孩子大一些，还要再进行
一次手术，解决孩子呼吸困难的问
题。目前孩子一到晚上呼吸就困
难，有时上不来气。

面对巨额的治疗费用，朱晓波
一家表示无论再难也要给孩子治。

“目前孩子已经花五六万了，接下来
治疗还需要四五十万。不管怎么
样，只要孩子有治愈的希望，我都要
给孩子治，他已经承受太多痛苦，我
要让他健康快乐长大，感受世间的
美好！”

朱晓波说，为了给孩子治病，她
和爱人已决定将在东大桥一处40
平方米的老楼卖掉，但医疗费用还
是有缺口，所以希望爱心人士能伸
出援助之手来帮帮孩子！

为给孩子筹集医疗费，朱晓波
在网上发起了求助，已筹到善款两
万多元，对于大家捐助的每一分钱，
她都深深表示感谢！“在这里向社会
各界爱心人士深鞠一个躬，是你们
点亮孩子生命的希望之光。”

如果你也想帮助小皓程，可以
和本报联系，也可以直接联系孩子
母亲朱晓波，电话:13596182292。

/城市晚报全媒体记者 吕闯 报道

6 个月男婴头部畸形
家属希望大家帮帮孩子

近日，国家林业和草原局公布
39处全国首批国家草原自然公园试
点建设名单，吉林省万宝山国家草
原自然公园榜上有名，标志着吉林
省首个国家草原自然公园建设正式
启动。

吉林省万宝山国家草原自然公
园原名为万宝山牧场，位于白城市
镇赉县建平乡万宝山村，是松嫩平
原和科尔沁草原交融汇聚之地，毗
邻莫莫格、哈尔琸、镇赉环城国家湿
地公园三大风景名胜区。公园规划
面积为1180公顷，草地面积占公园
总面积90%以上，草原综合植被盖
度为90%以上，保留原生态草原的
自然景观，生物物种资源丰富，交通
便利。草原植物种类丰富，植被类
型主要以羊草为主，少量紫花苜蓿、
燕麦草等。公园内野生动物种类繁
多，尤其以白鹤、丹顶鹤、灰鹤等鹤
类为代表，每年数以千计的鹤群如
约而至。

吉林省林业和草原局认真推进
国家草原自然公园试点工作。一是
坚持生态优先、合理利用。吉林省

草原生态系统以羊草为主，羊草又
名碱草，以耐碱、耐寒、耐旱、草质鲜
美、草产量高为主要特点，是吉林省
草原的优势草种。在万宝山牧场建
立起羊草草原自然公园，既确保吉
林省典型草原生态系统得到有效保
护，又能为人们感受草原风光提供
平台，做到生态效益和经济效益有
机统一；二是坚持科学规划、逐步推
进。吉林省林草局积极协调各方，
推进万宝山草原自然公园的建设工
作，目前完成了《吉林省万宝山牧场
国家草原自然公园总体规划》编制

工作，正按照国家林草局的要求细
化落实具体措施，相关工作正在有
序推进；三是坚持保护修复、突出特
色。充分发挥吉林省西部草原资源
禀赋，通过实施各类保护修复措施，
保证草原土壤逐年转优，绿化面积
逐年增长。购买了大型指针喷灌设
备，积极补种增种牧草，改善草原生
态功能，优化野生动物栖息、繁衍生
存的环境。

/魏静 城市晚报全媒体记者 朴
松莲 报道 吉林省林草局草原管理
处供图

今年人工孵化出雏的鸟类均为
早成鸟，出雏后先放入育雏箱饲
养。7日龄以上的幼雏，室外白天温
度达到22℃以上时，放到外馆舍饲
养，晚上收回到育雏箱。为防鼠患，
今年孵化出雏前，育雏间、育雏箱、
室外育雏笼舍均进行了重新加固与
维修。这些小鸟长大之后，就将与

游客们见面！
长春动植物公园动物饲养科将

继续努力，不断加强圈养鸟类繁殖
相关的设施设备建设，持续强化团
队建设，确保圈养鸟类繁殖工作的
可持续发展。

/城市晚报全媒体记者 吕闯 报
道 公园供图

3日，长春市开展了“长
春新区营商环境建设成果”
主题采访活动，长春新区自
成立以来，充分发挥“先行先
试”的优势，率先打出了一套
审批服务改革“组合拳”。

长春新区紧扣企业办事
痛点堵点，全力推进减材料、
减环节、减时间、减跑动、减
成本，积极提供便捷、优质、
高效的政务服务，加快由“以
审批为中心”向“以服务为中
心”转变。主动探索六个率
先：率先开展“最多跑一次”
改革。在全省率先启动“最
多跑一次”改革，分3批公布
965个审批及公共服务事项，
占全部事项的94.79%。

率先开展“证照分离”改
革。全面完成全省“证照分离”
改革试点任务，94项行政许可
事项在新区先行开展改革试验。

率先开展“标准地+承诺
制”改革。2018年8月，实施
企业投资工业项目“标准地+
承诺制”改革，按照地块定标、
按标出让、承诺许可、按标施
建、对标验收5个阶段具体实
施，极大减化报审流程，企业拿
地后最快9个工作日完成开工
前审批手续，大大提升了项目

建设速度。
率先实现企业设立“零成

本”。2019年12月，在全省率
先为新设立市场主体免费发放
企业公章、法人代表章、财务
章、发票专用章、合同专用章和
税控盘，即“五章一盘”，将工商
营业执照、印章免费邮寄给申
请人，真正实现新区市场主体
设立“零成本”。

率先开展“政务服务驿
站”改革试点。在条件具备的
工业园区设置“一站式”政务服
务站点，以“新区主导、园区实
施、依托网厅、分批推进”为路
径，实现企业不出园区即可完
成行政审批，全力构建15分钟
政务服务圈。

率先开展“关联事项”改
革试点。全面实现“一窗受理、
一表填报、一套材料提交、一次
现场勘验、一次拿齐证照”。

同时，长春新区还把“法
治”与“诚信”作为营商环境的
最硬内核，探索包容审慎监管
方式，强化市场主体合法利益
保护，为市场主体到新区投资
兴业营造稳定、公平、透明、可
预期的法治环境。

/城市晚报全媒体记者陆
续 实习生 韩金朗 报道

优化营商环境建设

长春新区打出“组合拳”
为企业营造一流发展环境

吉林省首个国家草原自然公园建设启动吉林省首个国家草原自然公园建设启动

长春动植物公园育雏成活150多只小鸟
包括17只火烈鸟

2020年长春动植物公园鸟类人工孵化工作自4月中旬开始，到8月中
旬结束，共育雏成活150多只，其中孔雀49只。半人工环境下繁殖成活丹
顶鹤3只，蓑羽鹤1只，火烈鸟17只。2020年繁殖成活火烈鸟数量追平2019
年历史最高纪录。

山峦叠翠，古木参天。
日前，吉林省森林公安局松
江河森林公安分局漫江派出
所警长关军带领两名警员在
深山中穿行，不时停下来查
看林木和植被状况、野生动
物足迹、森林防火的风险点
等情况。在吉林省松江河森
林公安分局，14名警长、18
名警员为“一林一警”的生态
保护工作机制忙碌着。

松江河森林公安分局积
极探索生态资源保护新模
式，建立森林资源管护“警长
制”，将森林公安的职责与林
长制相对接。在每个区域林
长森林资源管护责任区内都
配备一名警长，每名警长带

领1至2名警员负责辖区内
牵头办理各类涉林涉猎犯罪
案件，组织开展对涉林承包
经营户、种植养殖户专项执
法检查，协助区域林长和相
关部门做好森林资源管护、
防火宣传、妥善处置涉林矛
盾纠纷等工作。

据了解，“一林一警”的
森林资源管护警长制，有效
加强了对涉林、涉猎违法犯
罪行为的打击力度，尤其在
调解涉林纠纷、处理沟系承
包业主违法经营、解决林农
矛盾等工作中发挥了突出作
用。

/魏静 张楠 城市晚报全
媒体记者朴松莲 报道

松江河森林公安
实行森林资源管护警长制

8月29日8时45分，在伊
通河东岸自由大桥以北约300
米处河道中发现一具男尸，身
高约170cm，年龄约65岁左
右，体态偏瘦，随身带有现金7
元，无其他提供尸源线索物
品。死者上身着黑色保暖内

衣，下身着黑色长裤，脚穿黑色
耐克运动鞋。有知道尸源信息
请与伊通河治安派出所联系。

派出所：85297110
黄警官：15904401589
/城市晚报全媒体记者

吕闯 报道

伊通河河道中发现男尸
有知情者请与警方联系


